

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El pelotari Aimar Olaizola y las golfistas Carlota Ciganda y Beatriz Recari, deportistas más destacados en 2013

El Gobierno de Navarra también ha concedido sus Galardones Deportivos a Mª Ángeles Pérez, Eusebio Unzué, Federación Navarra de Natación, Fundación Navarra de Baloncesto Ardoi y Helvetia Anaitasuna

Jueves, 30 de enero de 2014

El pelotari Aimar Olaizola Apezetxea y las golfistas Carlota Ciganda Machiñena y Beatriz Recari Eransus han sido elegidos como los deportistas navarros más destacados en 2013, en las categorías masculina У femenina.

El Gobierno de Navarra también ha concedido sus <u>Galardones Deportivos</u> a Mª Ángeles Pérez Martín, en la



Los miembros del jurado reunidos esta tarde para conceder los Galardones Deportivos del año 2013.

modalidad de mejor técnico deportivo; a Eusebio Unzué Labiano, mejor dirigente deportivo; a la Federación Navarra de Natación, mejor federación deportiva; a la Fundación Navarra de Baloncesto Ardoi, mejor club deportivo; y a Helvetia Anaitasuna, mejor equipo deportivo.

Los Galardones Deportivos son entregados anualmente por el Instituto Navarro de Deporte y Juventud (INDJ) con el fin de reconocer los logros y actuaciones destacadas de deportistas y entidades de la Comunidad Foral en las competiciones celebradas en el último año, en este caso 2013. Estos reconocimientos, que se entregan desde 1984, son la máxima distinción ordinaria anual de Navarra en el deporte de competición.

El jurado, que se ha reunido esta tarde, ha estado formado por representantes del INDJ y profesionales de los medios de comunicación de Navarra. Las candidaturas han sido presentadas por las federaciones, clubes y entes de promoción deportiva inscritos en el registro de entidades deportivas de Navarra, las entidades locales, los medios de comunicación, las universidades navarras y la Subdirección General de Deportes.

En esta edición se han presentado 40 candidaturas. Cinco de ellas para la categoría de mejor deportista masculino, seis para mejor deportista femenina, cinco para mejor técnico deportivo, seis para mejor dirigente

deportivo, seis para mejor federación deportiva, seis para mejor club deportivo, y otras seis para mejor equipo deportivo

Méritos de los galardonados

Aimar Olaizola Apezetxea se alzó en 2013 con los títulos de campeón en el Manomanista y el Cuatro y Medio. En los últimos años ha conseguido doce títulos: cuatro en el campeonato Manomanista, seis en el Cuatro y Medio y dos en el campeonato por parejas. A juicio del Instituto Navarro de Deporte y Juventud, Olaizola II (su nombre deportivo) está en estos momentos "al mismo nivel que los grandes pelotaris de la historia de este deporte".

La golfista <u>Carlota Ciganda Machiñena</u> obtuvo el año pasado dos primeros puestos en el Ladies German Open, de Alemania, y en la Solheim Cup Selección Europa, de EE.UU. Asimismo quedó en segundo lugar en el North Texas Shootout, de EE.UU.; en el Turkish Airlines Ladies Open, en Turquía; en el China Suzhou Taihu Open.

<u>Beatriz Recari Eransus</u> se alzó en 2013 con el primer puesto en los campeonatos de golf KIA Classic y en el Marathon Classic, celebrados en Estados Unidos. También obtuvo el cuarto puesto en el ISPS Handa Women's Australian Open, el sexto en el Sime Darby de Malasia y también el sexto en el Honda Thailand.

Mª Ángeles Pérez Martín es entrenadora del equipo de voley Iruña Leadernet, a juicio del INDJ "ha sido capaz de compaginar su vida privada, laboral y dedicación al voley en este equipo, que tras ascender a la máxima categoría, se ha consolidado y hoy en día es uno de los grandes clubes de voleibol del España". En concreto, en febrero del pasado año 2013, el equipo se proclamó cuartofinalista en al Copa de la Reina, disputada en Haro (La Rioja), y en marzo, el conjunto se alzó con el quinto puesto en la Liga Regular de Superliga (1ª categoría).

<u>Eusebio Unzué Labiano</u> consiguió que el pasado año 2013 el equipo ciclista Movistar fuera el primer clasificado en la UCI World Tour. Comenzó su vinculación como director del equipo amateur Reynolds en 1974, al que llegó como director deportivo en 1985. Desde entonces se ha mantenido durante veintiocho temporadas consecutivas al frente de un equipo ciclista. Ha logrado que sus corredores consigan la victoria en 7 Tours de Francia, 2 Giros de Italia y 3 Vueltas a España, entre otros logros en todo el mundo.

La <u>Federación Navarra de Natación</u> ha organizado durante 2013 sendas campañas de natación escolar y de adultos en las que han participado un total de 3.500 personas. Asimismo, entre otras actividades, impulsa escuelas de pre-competición, con niños de entre 8 y 14 años, en tres modalidades: competición, waterpolo y natación sincronizada; y cuenta con selecciones en Natación, Waterpolo y Natación Sincronizada. Celebra el 75 aniversario de su fundación.

La <u>Fundación Navarra de Baloncesto Ardoi</u> engloba a 25 equipos con sus respectivos entrenadores y responsables. A juicio del INDJ "realiza una importante tarea de difusión del baloncesto en su área de influencia, y cuenta con una buena estructura organizativa de equipos desde la categoría benjamín hasta nacional".

El equipo de balonmano <u>Helvetia Anaitasuna</u> consiguió el séptimo puesto en la Liga Asobal 2012/2013. Además, uno de sus jugadores, Antonio Bazán Legasa, fue convocado por la Selección Nacional para participar en el doble amistoso de juveniles Hungría-España.